

*Caracterizar, Diagnosticar y Transformar*, son palabras de primer orden en el sector de los Servicios Comunales en Camagüey; y es que esa es la meta de lo que hemos llamado “Operación Vergüenza”. Acción que inició este jueves y que se extenderá, de ser necesario, hasta el domingo 5 de junio, coincidiendo con el “Día Mundial del Medio Ambiente”.

Esta operación pretende lograr el saneamiento ambiental de la ciudad, que en días anteriores se vio afectado por la rotura de varios equipos que se utilizan para la recogida de los desechos sólidos urbanos.

Otro objetivo de la campaña consiste en la reforma de parques, paradas y otras áreas públicas, que igualmente necesitan de una mayor atención para mejorar la imagen de nuestra ciudad.

El director provincial, Ever Ávalo Piñeda realizó un llamado a los principales directivos de la provincia y el municipio: (...) “hay que recoger desechos sólidos y atender las áreas verdes y el mobiliario urbano y hay que hacerlo con eficiencia, calidad y con los recursos que tenemos” (...)

Mantener la estabilidad del sistema de recogida de desechos para propiciar una adecuada higiene ambiental de la ciudad y en consecuencia, contribuir a la salud de los agramontinos; constituye el reto fundamental de los trabajadores de los Servicios Comunales, para celebrar este 5 de junio, el “Día Mundial del Medio Ambiente”.

Pero la “Operación Vergüenza” va más allá de alcanzar la higiene comunal, permitirá también transformar algunas deficiencias que tenemos en nuestro desempeño cotidiano, incorporando para ello el contacto directo con la comunidad a través de los Jefes de Zona Comunal en cada uno de los Distritos; para tener la certeza de que los cambios que se realicen sean beneficiosos para la población y la ciudad de Camagüey.